

## Cegah Banjir, Babinsa Banua Adolang Pimpin Kerja Bakti Bersama Masyarakat

**M Ali Akbar - [SULBAR.SPORC.ID](https://sulbar.sporc.id)**

May 16, 2024 - 13:29



Majene – Dalam upaya mencegah terjadinya banjir di musim hujan, Babinsa Desa Banua Adolang dari Koramil 1401-02/Pamboang Kodim 1401/Majene Sertu Chairul bersama masyarakat setempat melaksanakan kerja bakti pembersihan dan perbaikan saluran air. Kegiatan ini merupakan bagian dari implementasi program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan keamanan masyarakat. Kamis (16/05/2024).



Sertu Chairul Babinsa Desa Banua Adolang dengan penuh semangat dan dedikasi, mengajak warga untuk bergotong royong membersihkan dan memperbaiki saluran air yang tersumbat dan rusak. Kerja bakti ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah banjir, tetapi juga untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

Danramil 1401-02/Pamboang, Lettu Inf Usman Kardi memberikan apresiasi tinggi kepada Babinsa dan masyarakat yang telah menunjukkan semangat gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan. "Saya sangat bangga dengan inisiatif Babinsa dan partisipasi aktif dari masyarakat Desa Banua Adolang. Kegiatan ini adalah contoh nyata dari kemanunggalan TNI dan rakyat dalam menjaga dan merawat lingkungan. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi desa-desa lainnya," ujarnya.

Kegiatan kerja bakti ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi lingkungan Desa Banua Adolang, khususnya dalam mengurangi risiko banjir di musim hujan. Dengan saluran air yang bersih dan terawat, aliran air menjadi lebih lancar sehingga dapat meminimalisir genangan yang dapat menyebabkan banjir.

Kegiatan ini merupakan salah satu wujud nyata dari komitmen TNI untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, membantu mengatasi berbagai permasalahan dan meningkatkan kesejahteraan rakyat. TNI berharap kegiatan gotong royong ini dapat terus dilanjutkan dan ditingkatkan, sehingga dapat tercipta lingkungan yang lebih bersih, sehat, dan aman.